

3年 きらきら

深谷市立明戸小学校
第3学年 学年だよ

平成30年12月21日
冬休み号

2学期終了!

2学期が今日で終わります。運動会の練習に始まり、写生会、社会科見学、そして持久走大会と、子ども達はたくさんの行事を経験してきました。

1つ1つの行事を乗り越えるたびに、子どもたちは確実に成長し頼もしくなってきました。1年間で最も長い2学期でしたが、振り返ってみるとあっという間に過ぎてしまったように感じます。いろいろな事にチャレンジする子どもたちの、きらきらした瞳と笑顔に感動の日々でした。子ども達もたくさんの思い出を作ることができました。

保護者の皆様の温かいご理解とご協力、本当にありがとうございました。来年も、子どもたちのために全力で取り組んで参りますので、ご理解ご支援をよろしくお願いいたします。

充実した冬休みに!

年末年始をはさむあわただしい時期ではありますが、ご家庭でも冬休み中に気をつけなければならないことなどについて、しっかりと話し合い、ルールや役割を決め、安全で楽しく有意義な冬休みになるよう、ご協力よろしくお願いいたします。



冬休みの宿題

- 漢字（漢字練習帳に1日1ページ以上）
- 計算ドリル（ドリル用ノートに1日1ページ以上）
- 自主勉強
- 書きぞめ 1枚提出
- 新年のちかい 1枚提出
- 歯みがきカレンダー
- なわとびカード
- アウトメディアにちょうせん



家事で算数脳を鍛えましょう!

冬休みは、大掃除をしたり人が集まって食事をしたりする機会が増えます。こんな時に是非、子ども達と一緒に手伝わせ、家庭でできる仕事のレパートリーを増やすのもよいと思います。同時に「脳」も鍛えられるといわれています。



風呂掃除…「効率の良さ」を考える力がつきます

「どうすれば効率よく、きれいにできるか」を考えることで、算数脳が鍛えられます。その試行錯誤こそが重要なので、毎日やらせることがポイントです。

布団たたみ…「スペース感覚」が身につきます

押し入れの奥行きや幅に合うように、布団をたためるかどうか、ゲーム感覚でチャレンジさせてみましょう。たたみ方が悪いと押し入れに収まらなかったりして、試行錯誤するうちにスペース感覚が身につきます。

豆腐を切る…「断面図のイメージ」が育ちます

立体を切ったとき、断面図がどうなるのかを知るためには、実際に切ってみるのが一番。豆腐やようかんなどを切るとき、子どもにらせてみましょう。いつも真っ直ぐでなく、いろいろな角度で切ってみることで、さらにイメージ力が育ちます。（『10歳までの子育ての教科書』より 池田清彦・著 アスコム・刊）

親がお願いしたお手伝いを子どもがやってくれたとしたら、「ありがとうの気持ち」を伝えましょう。こうした体験を通して、「自分が家族に役に立っている」「自分は人の役に立てる人間だ」という気持ちを育てることができるのです。

第3学期始業式

1月8日(火)

★持ち物

- ☆あゆみ（家庭からの欄に記入し印を押してください）
- ☆冬休みの宿題（左の一覧を見て、忘れ物のないように）
- ☆レジ袋3枚
- ☆筆記用具・連絡帳
- ☆書きぞめ用具
- ☆上ばき
- ☆体育帽子
- ☆図書室で借りた本



◎1月始めの予定

1月 8日(火) 始業式 書きぞめ制作会 11時30分頃下校
1月 9日(水) 給食開始

